

Read Me

## Repaint für das MAN NL/NG Enhanced Pack

### ***RVL Lemmental***

Dieses Repaintpaket umfasst zwei Repaints für das MAN NL/NG Enhanced Pack (Solobus A37 2-türig und Gelenkbus A23 4-türig).

Beim Automatikgetriebe habt Ihr auch die Tasten „1“ und „2“ zur Verfügung, um Steigung besser bewältigen zu können.

Die Installation des MAN NL/NG Enhanced Pack ist erforderlich, damit Ihr die Busse in OMSI 2 einsetzen könnt.

Alle Rechte am Logo der RVL Lemmental liegen bei den Erstellern der Karte Lemmental V3.

Für die Gestaltung des Repaints wurden zudem gemeinfreie Inhalte, frei verwendbare Inhalte (das Nordrhein-Westfalen-Zeichen) und im MAN NL/NG Enhanced Pack bereits enthaltene Inhalte genutzt.

## Repaint for the MAN NL/NG Enhanced Pack

### ***RVL Lemmental***

This repaint package includes two repaints for the MAN NL/NG Enhanced Pack (Rigid bus A37 with 2 doors and articulated bus A23 with 4 doors).

The installation of MAN NL/NG Enhanced Pack is necessary to use the buses in OMSI 2.

All rights to the logo of RVL Lemmental are owned by the creators of the map Lemmental V3.

For the design of the repaint, public domain content, freely usable content (the North Rhine-Westphalia symbol) and content already contained in the MAN NL/NG Enhanced Pack were used.

**Ersteller / created by: ES89**

